

Ressort: Entertainment

Katarina Witt: Ich war eigentlich eine Werbebotschafterin der DDR

Berlin, 18.03.2015, 13:44 Uhr

GDN - Die ehemalige Eiskunstläuferin Katarina Witt sieht sich als eine Art ehemalige Werbebotschafterin der DDR: "Ich war eigentlich eine Werbebotschafterin, ein Testimonial, ohne dass ich mir dessen damals bewusst war", sagte Witt im Interview mit dem "Zeit-Magazin". Als ehemaliges Aushängeschild eines Unrechtsstaats wolle sie aber nicht gelten: "Ich finde, dass es eine Anmaßung ist, über andere Biografien zu urteilen, Menschen zu verurteilen."

Und sie fügte hinzu: "Vor allen Dingen, wenn das jemand tut, der in einem anderen Land, in einem anderen System, mit einer ganz anderen Freiheit aufgewachsen ist." Witt, eine der erfolgreichsten Eiskunstläuferinnen aller Zeiten, musste zur Wendezeit einige Diffamierungen einstecken: "Mich haben viele Dinge damals zutiefst verletzt", erinnerte sich die Sportlerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-51567/katarina-witt-ich-war-eigentlich-eine-werbebotschafterin-der-ddr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com